



Per Email:  
sichererhafen@seebruecke.org

### **Erklärung des Rates der Stadt Gladbeck zum sicheren Hafen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Rat der Stadt Gladbeck hat sich in seiner Sitzung am 07.10.2021 intensiv mit Ihrer Initiative „Seebrücke – schafft sichere Häfen“ befasst.

Die gelungene Aufnahme und langfristige Integration von Flüchtlingen wird in der Stadt Gladbeck seit vielen Jahren von der Stadtgesellschaft in bemerkenswerter Solidarität getragen. Es herrscht ein herausragendes und vielfältiges Engagement der Zivilgesellschaft.

Gladbeck kann mit gutem Recht bereits heute als ein „Sicherer Hafen“ bezeichnet werden. Die Stadt erfüllt die Pflichtkontingente und hat im Zusammenhang mit Geflüchteten über die Wohnsitzauflage eine Überfüllung von Aufnahmequoten zu tragen.

Unabhängig von dieser bereits gelebten Solidarität hat der Rat der Stadt Gladbeck am 07.10.2021 beschlossen, die Initiative: „Seebrücke – Schafft sichere Häfen!“ zu unterstützen und sich zu einem sicheren Hafen zu erklären.

Der Beschluss des Rates ist als Anlage beigefügt.

Mit freundlichen Grüßen

  
- Bettina Weist -